



Brest : mise en exploitation de la nouvelle chaufferie bois du Spernot

Le réseau de chaleur de Brest Métropole se développe sur la rive droite. Jusqu'à présent, il mesurait 25 km et chauffait environ 20 000 équivalents logements. Désormais, il compte une nouvelle chaufferie bois, intégré au réseau de chaleur existant sur le site du Spernot, à Brest. Celle-ci consomme environ 15 000 tonnes de bois pour une production de 35 000 MWh par an. Cete nouvelle chaufferie a représenté un investissement de 7,5 millions d'euros.